



Vicky Calavia estrena en Zaragoza “Aragón Rodado”

D.A.

HUESCA.- Los Cines Aragonia, en Zaragoza, acogen mañana martes a las 20 horas el estreno de *Aragón Rodado*, documental dirigido por Vicky Calavia que “supone una mirada al paisaje aragonés protagonista de la pantalla cinematográfica de la mano de los diferentes oficios del cine”.

Se trata, anuncian en la web de la cinta, de “un recorrido a través de diversos puntos de la geografía de la comunidad donde se han llevado a cabo rodajes de cine de resonancia nacional e internacional, de la mano del periodista y escritor Luis Alegre y de sus encuentros y conversaciones con personajes significativos del cine español. El cine proporciona una mirada nueva a la realidad”.

Es un largometraje documental dirigido por Vicky Calavia y conducido por Luis Alegre, que cuenta con la colaboración de Mark Albela, José Luis Alcaine, Francisco Betriu, Yvonne Blake, Tirso Calero, Sol Carnicero, Manuel de Blas, Juan Diego, José Luis Escolar, Ana Gracia, Julia Juárez, Miguel Ángel Lamata, Ignacio Machín, Ignacio Martínez de Pisón, Jordi Mollá, Willy Montesinos, Félix Murcia, Paula Ortiz, Antonio Resines, Pedro Rodríguez, Jorge Sanz, Antonio Saura, Carlos Saura, Fernando Trueba y Mabel Verdú.

La cinta, de CalaDoc Producciones, ha sido subvencionada por el Gobierno de Aragón y está coproducida por Aragón TV.